

令和6年度のスタートです！

わらどん

令和6年4月19日

発行責任者
早川北小学校
校長 横澤 敏英

進級式を行いました！

四月五日、新学期が始まりました。令和六年度のスタートです。登校してきた子どもたちの顔が、なんだかわくわくしているように見えます。自分の学年が一つ進級すると、新しくお迎えした先生方もいて、担任の先生は誰になるのかなど、少しソワソワとうれしさが合わさった「わ

くわく顔」のように思います。式が始まるとしつかりした態度になり、自分の今年の目標やめあてを堂々と発表することが出来ました。新児童会長の早葉さんも立派に大役を務めました。久しぶりの校歌も子どもたちの声がしっかりと体育館に響きました。ご来賓として参加してくださいました町長さんや議長さん、教育長さんからお褒めの言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。



こんな学校に

昨年に引き続き早川北小学校勤務することとなりました校長の横澤敏英と申します。どうぞ、よろしくお願いたします。

早川の豊かな自然と人の温かさ、教育に対する愛情を日々感じながら、がんばっています。折に触れて、この『わらどん』で自分の考えや学校の様子をお知らせ・発信していきたいと思っています。

昨年度はコロナ禍から少しずつ教育活動を取り戻していく大事な年度でした。今年度もさらに教職員一同一致団結し、お子様の成長のために



尽力して参りたいと思います。保護者の皆様はじめ地域の皆様、行政の方々等にお力添えをいただきながら、成長し続ける学校でありたいと思います。御理解・御支援をお願い申し上げます。

日本一小さな町の、小さな学校の子どもたちが、その強みを生かし、その弱みをみんなで補い合い、心も体も大きく大きく成長していけるような学校づくりを目指していきます。皆様の応援をお願いします。

ほきはきとして

やさしく

きぼうをもって

たくましく

友情を深める会

四月十一日(木)に、児童会主催の「友情を深める会」が開かれました。今年度は新入生や転入生がいなかったため、二・三年生までの友情を深めるというねらいで企画されました。問題や課題に正解すると、シールがもらえ、

時間内にできるだけ多くのシールを集めるという「シールラリー」に取り組みました。どの子も楽しそうに取り組んだ集会でした。



新任職員の紹介

北小学校に、新しく五名の職員が赴任しました。よろしくお願いたします。次の内容で紹介をします。

- ①在任地 ②趣味・特技 ③一言

教頭 上杉裕紀子(ゆきこ)

①富士川町 ②楽器演奏・イラストなど

③二十五年ぶりに早川北小学校に帰ってまいりました。美しい自然に、元気で明るい子



ども達、民話劇も校歌も、変わらず輝いています。子ども達の笑顔に元気をもらいながら、地域の方とのつながりを大切にしながら、教頭として全力でがんばりたいと思います。よろしくお願いたします。



四年担任 相川真里香
(まりか) ①甲府市
②フルート・音楽ライブへ行くこと
③この春に、甲府市から早川町に来ました。いろいろな場所に行ってみたくので、ぜひみなさんのおすすめを教えてください。音楽が好きなので、たくさん歌ったり、話したりしましょう。吹奏楽部に入っていたので、フルートという楽器が吹けます。また、走るのも好きなので、かけっこや鬼ごっこで遊ぶのが楽しみです。よろしくお願いたします。



五年担任 深澤 順美
(よしみ) ①富士川町
②山登り・スキー・柔道
③早川北小学校に二回目の勤務となります。「教育に僻地はあってはならない」という言葉を大事に、子どもたちとがんばります。生まれ育った茂倉では、ジャガイモ、モグラウリ、大根などを育てています。中州の田では、米作りもしています。七面山には、ここ数年毎年登っています。三月までに「七湯めぐり」も完湯しました。よく見るテレビ番組は「水戸黄門」です。よろしくお願いたします。

新任職員を含め、校長以下教職員十名となり少数ですが、教職員みんなで一致団結してがんばります。本年度も、どうぞ、よろしくお願いたします。



4月5日 進級式



4月

友情を深める会



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生